

## Culture FI : Les accords de Bâle régissent les règles prudentielles imposées, au niveau international, aux établissements financiers. Mais pourquoi ont-ils été signés à Bâle ?

22-02-2008

avec

-

Réponse : c'est à Bâle que se trouve le siège de la Banque des Règlements Internationaux (BRI).

-

La BRI a été créée en 1930 pour superviser le plan Young, prévoyant l'étalement du paiement des réparations allemandes jusqu'en 1988 !

-

La nouvelle institution s'installe à Bâle, en voisine de la Société des Nations de Genève.

-

La seconde guerre mondiale ayant rendu sa vocation première sans objet, la Banque des Règlements Internationaux assure à partir de 1945 un rôle de « banque centrale des banques centrales », complémentaire à celui du FMI.

-

C'est à ce titre que la BRI a piloté les négociations ayant abouti aux accords de Bâle et aux ratios prudentiels Cooke et McDonough.

-

La Banque des Règlements Internationaux est la plus vieille institution financière de coopération internationale.

